



# 学校だより

令和3年 2月1日  
第17号  
四日市市立小山田小学校

## 2021年の立春は2月3日

2021年の節分は2月2日で、立春は2月3日になります。例年は2月4日頃が立春となります。太陽と地球の位置関係から若干の変動があるといわれているようです。

立春ではあるものの寒い日も続き、県独自の緊急警戒宣言が発令されていることもあり、体調管理には十分注意し学校生活を送ってほしいと思います。でも、子どもたちは、元気です。休み時間にドッジボールを終えた後、半そでになっている子どももいます。

本年度も残り40日弱となってきました。最後までしっかり子どもたちを見守ってまいります。(写真は紅梅です→)



## なわとびタイム

先週からなわとびタイム



が始まりました。今年は感染症対策のため大縄ではなく短縄を使い音楽に合わせて、リズムよく跳ぶという活動となりました。体育委員が手本を見せ、音楽に合わせて縄を跳び、寒さに負けない丈夫な体を作りたいですね。



## 私の名前はエルトンです。新しい英語の先生です。

3学期から新しい英語の先生として、エルトン先生(Elton Isaac Sta. Clara)に英語を教えてもらっています。表情も豊かで笑顔の素敵な先生です。最初の授業では、エルトン先生の国のことや好きなものなど自己紹介をしてもらいました。子どもたちは、英語で応答し、楽しそうに授業を受けている姿がありました。



## PTAの活動について

日々のPTA活動に対し感謝申し上げます。紙面でお知らせしたとおり、PTA新旧本部役員会は、密にならない等の感染防止対策を行い開催し、PTA委員会は書面にての開催となります。

また、PTA本部役員の方には、読み聞かせでもお世話になっています。ありがとうございます。



## 学校と全家庭とのオンライン接続完了



緊急時等に対応するため、10月からZoomのアプリを使いオンラインで学校と家庭をつなぐテストを行ってきました。お家のご協力により、小山田小学校は全家庭とのオンライン接続がすべて完了しました。今後は、緊急時はもとより学校行事等でも活用してまいります。活用の際には、ご理解とご協力よろしく申し上げます。改めて、接続に関してご協力いただき感謝申し上げます。



小山田小学校ホームページや学年だより等もご確認ください。